

PIDEN AL IEEM GARANTIZAR SEGURIDAD DURANTE CAMPAÑAS

● Ante los hechos violentos que ocurrieron el primer día de campaña en Naucalpan y Atizapán, empresarios salieron a las calles a exigir a las autoridades locales electorales a garantizar las condiciones de seguridad a los ciudadanos y a los candidatos durante las campañas en curso para detener la violencia electoral. El dirigente de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México (ASECEM), Raúl Chaparro, señaló que los recientes hechos de violencia presentan riesgos para la ciudadanía que participa en estos actos. **REDACCIÓN**



DENUNCIAN AGRESIONES ENTRE SIMPATIZANTES

Exhortan empresarios a campañas sin violencia

La iniciativa privada señala que “no ganará quien pegue más fuerte” y pide más propuestas y paz en este periodo electoral

ALEJANDRA REYES

Integrantes de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México (ASECEM) y de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Metropolitana lanzaron un exhorto a los equipos de campaña de las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez y Alejandra del Moral, para que frenen a sus simpatizantes y no manchen con violencia las campañas políticas.

Señalaron que el lunes, en un puente en Atizapán, se registró un enfrentamiento entre quienes apoyan a la coalición Va por el Estado de México y a la alianza Juntos Haremos Historia, por lo que tres integrantes del equipo de Morena resultaron con lesiones.

Mientras que, en Naucalpan, gente del Sindicato Único de Tra-

bajadores del Estado y Municipios (SUTEyM) se manifestaron a unas cuadras de un evento donde estuvo la candidata morenista, Delfina Gómez.

Eric Cuenca Gurrola, presidente de la Coparmex, consideró que se deben priorizar las campañas de propuestas y no de “quién pega más fuerte”.

Dijo que lo más importante es mantener la calma, que haya democracia y que ganará la que haga mejor campaña para que los mexiquenses elijan con bases quién ocupará la gubernatura del Estado de México.

“El mexiquense debe de erradicar la violencia y no poner en riesgo el ejercicio democrático que nos brinda el proceso electoral”, finalizó Cuenca Gurrola.

En tanto, Raúl Chaparro Romero, presidente de la ASECEM, hizo un llamado a las candidatas a que las propuestas de campañas

no sólo sean eso, sino propuestas reales, que se cumplan.

“Pues muchas veces hablan de generalidades y sus propuestas no se pueden aterrizar, eso altera el orden, porque la gente está cansada de falta de medicamentos, falta de servicios y otros problemas”.

Respecto a la manifestación del SUTEyM en Naucalpan, explicó que se originó porque existen denuncias de que la exalcaldesa de Morena, Patricia Durán, dejó a la administración pública con muchos problemas económicos, falta de servicios y mucha corrupción.

“En ese tiempo se dejó al sector empresarial con muchos problemas, no se atendieron los servicios y los parques industriales”.

Por otro lado, Higinio Martínez, delegado Especial de Morena para el proceso electoral en el Estado de México, denunció que el PRI inició campaña con actos de provocación y violencia



En Atizapán, fueron agredidos simpatizantes de Morena identificados como Jesús Herrera Gutiérrez, Armando Contreras Briones y María de la Salud Alanís Soto.

Los hechos se registraron en un puente de la avenida Lago de Guadalupe, en las inmediaciones de la colonia Margarita Maza de Juárez, donde simpatizantes de Morena se cruzaron con una brigada de la alianza PRI-PAN-PRD-NAEM.

▲ El primer día de campañas estuvo marcado por encontronazos entre simpatizantes de Del Moral y Delfina Gómez. Foto especial

En Naucalpan, trabajadores del SUTEyM, se apostaron en las inmediaciones del arranque de campaña de la maestra Delfina Gómez Álvarez y fueron azuzados por su líder sindical.

Reprueban empresarios violencia en campaña



Por: Irma Eslava

Naucaclpan, Méx.- Raúl Chaparro presidente de ASECEM, hizo un llamado a las autoridades locales electorales para que, garanticen las condiciones de seguridad a los ciudadanos durante los actos de campaña, y se detenga la violencia.

El empresario, señaló lo anterior ante los hechos violentos que ocurrieron en los municipios de Naucalpan y Atizapán, donde hubo riña entre simpatizantes de los grupos políticos.

Chaparro señaló que, los recientes hechos de violencia, presentan riesgos para la ciudadanía que participa en estos actos: "Nosotros quisiéramos que las campañas fueran de propuestas reales y que se cumplan, aunque en muchas ocasiones no se puede aterrizar lo que proponen".

La violencia no debe tener cabida en el Estado de México; las autoridades electorales deben garantizar condiciones de gobernabilidad en el marco de la ley, para que el proceso se lleve en armonía.

En su opinión, el único camino para

consolidar la democracia son los votos que el ciudadano emite en las urnas en la jornada electoral.

"Con votos debemos de mejorar el Estado de México, no con actos de violencia", dijo el empresario de ASECEM.

Raúl Chaparro, estableció que corresponde al IEEM, ofrecer garantías de seguridad en todo el territorio mexiquense.

Durante el Consejo de Administración celebrado hoy, los empresarios informaron de la reunión sostenida con los embajadores de Estados como Kuwait y los Emiratos Árabes que están interesados en traer inversiones al Estado de México.

La IP mexiquense busca organizar misiones comerciales conjuntas para identificar oportunidades de cooperación con esos países.

Comentó que en estas elecciones, la gente saldrá a votar, sobre todo aquellos, que se sienten defraudados.

Dijo finalmente, que deben calmarse los ánimos y hacer de esta campaña un ejemplo de civilidad.